

**【Photo Album】 2019 秋桜 東播磨 加古川市志方の郷で 2019.10.23.  
Happy Autumn 秋真っ盛りに**



コスモス畑を心地よいそ風が渡りゆき 秋真っ盛り 今年も田園をピンクの絨毯に埋め尽くすコスモスに出会えました  
東播磨の秋の風物詩 2019 コスモス 今年も加古川西岸の丘陵地が続く田園地帯加古川市志方の郷のコスモス畑を訪ねることが出来ました。ここ最近の夏の酷暑と集中豪雨に コスモス畑の手入れ維持の作業が年々厳しくなってコスモス畑栽培をあきらめる里が多くなり、田園一面をピンクに染め上げるコスモス畑が見られなくなるのでは？ と心配していましたが、今年も志方の郷広尾や高畑の里で田園に広がるコスモス畑に出会えました。



四方を里山に囲まれた志方の郷 真っ青な青空を送電線が渡り、田園一面をピンクに染め上げるコスモス畑  
こちよい秋の風にゆっくりと揺れるコスモス 2019 秋桜 秋真っ盛りを感じる毎年私の一番好きな景色です





2019 秋桜  
加古川市志方 広尾のコスモス畑で 2019. 10. 23.

また、この志方の田園に綿花畑を作り、加古川の地場特産加古川コットンの復活を目指す人たちがいる。  
かつて 阪神・播磨地方では綿花の栽培が盛んで、それが関西に紡績を起こし、そしてさらに現在の科学産業のベースになった。そんな話を教科書で習ったが、まだ小さいですが、そんな綿花畑が志方のコスモス畑の一角に今黄色い花と綿花(綿のみ)を付けている。綿花畑を見るのは初めて。  
昔は一面に綿花畑が広がり、綿花を積む人たちがこの光景の中にあっただのらう。 成功するといいなあ…と。



2019 秋桜  
加古川市志方 広尾のコスモス畑で 2019. 10. 23.

志方の田園地帯の真ん中をコスモス畑を眺めながら 東から西へ突ききって里山の山裾に西国三十三か所二十三番札所一乗寺の道路標識を見つけ、久しぶりに一乗寺へ。

一番最初に志方の郷へ訪れたきっかけの一乗寺。今日とは別に西の北条鉄道法華口からてくてく歩いて山中のお寺へ。

もう随分昔 長い急な石段と国宝三重塔が緑に包まれてあて、随分帰り道も歩いた記憶だけが残っている。

こんなに志方の郷の近くだったのだろうか…と。



2019 秋桜  
加古川市志方 広尾のコスモス畑で 2019. 10. 23.



2019 秋桜  
加古川市志方 広尾のコスモス畑で 2019. 10. 23.



毎年出かける志方の郷の秋桜。  
 毎年同じにみえても 毎年ちがう出会い。  
 また 新しい発見も.....  
 今年もうれしい志方の郷のコスモス walk になりました。  
 でも 年々の変化の中で 地球環境の変化がコスモスにも大きな影響を与えていることを実感した 2019 秋桜でした。  
 たぶん 多分こちらも見er目が随分変わっているのだろうと。  
 また、今年コスモス畑が中止となった志方の中央飯坂や城山の北側野尻の里でも来年秋にはコスモス畑が復活できるのを期待しています。・



寒くなってゆきませんが、お互い無理せず元気に!!  
 忘れない 忘れまい みんな仲間がいる 我が道をしっかりと God be with You!!  
 2019.11月 From Kobe Mutsu Nakanishi

Happy Autumn 秋真っ盛りに